



Fondation pour la Santé
du Nord de Lanaudière

40 ans

**à tisser ensemble
notre histoire**
et à mobiliser
la communauté



La Fondation pour la Santé du Nord de Lanaudière en bref :

Notre mission

La fondation mobilise la communauté et recueille des fonds afin de financer des projets et des équipements améliorant les soins de santé et les services sociaux, de même que le bien-être des gens, dans le nord de Lanaudière.

Notre territoire : le nord de Lanaudière

- 242 240 habitants (juillet 2023);
- Superficie de 11 905 km²;
- 4 MRC incluant 45 municipalités et 5 villes;
- 12 territoires non organisés et une communauté autochtone;
- 24 % de la population est âgée de 65 ans et plus.

Notre vision

Être reconnue par l'ensemble des acteurs de notre communauté pour notre efficacité et notre impact en matière d'amélioration de la santé et du bien-être de la population de notre territoire.

Les 37 installations de santé et de services sociaux de notre territoire :

- 1 Centre hospitalier De Lanaudière
- 10 CLSC
- 12 centres d'hébergement
- 1 GMF-U à Saint-Charles-Borromée
- 3 services externes en santé mentale
- 10 centres de réadaptation (dépendances, déficience physique, déficience intellectuelle et trouble du spectre de l'autisme).

Nos valeurs
 HUMANISME
 ENGAGEMENT
 COLLABORATION
 QUALITÉ
 PERFORMANCE
 EFFICIENCE



Mot du Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) de Lanaudière

Au nom de l'équipe du Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) de Lanaudière, je souhaite saluer le précieux engagement de la Fondation pour la Santé du Nord de Lanaudière, ses donateurs, ses partenaires, ses bénévoles, ses administrateurs ainsi que sa permanence. Votre mobilisation envers la santé et le bien-être de la population lanaudoise contribue, année après année, à nous élever toujours davantage dans notre offre de soins et de services.

En cette année qui marque le 40^e anniversaire de la fondation, c'est l'occasion de regarder en arrière et d'apprécier tout le chemin parcouru au bénéfice de la population, mais aussi du personnel qui en prend soin. Tant de projets ont pu être réalisés grâce à votre apport financier; des projets qui ont contribué à améliorer de façon tangible et significative la santé et l'expérience de tous ceux et celles qui ont pu en bénéficier.

Ce chapitre important est aussi l'occasion de se projeter dans l'avenir et de se rappeler combien l'union de nos forces est génératrice de changements positifs et dynamisants. Merci à la fondation d'être l'un de ces liens précieux et solides qui nous unissent à notre communauté. Vous êtes, à plus d'un égard, une véritable bougie d'allumage pour notre organisation.

Nous sommes honorés de pouvoir compter sur un partenaire aussi mobilisé que la Fondation pour la Santé du Nord de Lanaudière. Pour les prochaines années, souhaitons-nous encore de nombreux accomplissements avec toujours ce même objectif: améliorer les soins de santé et les services sociaux pour le bien-être de la population.

Philippe Ethier - Président-directeur général
CISSS de Lanaudière

Mot de la coprésidence

C'est avec une immense fierté que nous soulignons cette année un jalon important de notre histoire : **40 ans à améliorer les soins de santé et les services sociaux dans le nord de Lanaudière**. Grâce à l'engagement indéfectible de nos employés, bénévoles, donateurs et partenaires, nous avons su relever de nombreux défis et bâtir des projets porteurs qui répondent aux besoins de notre communauté.

Nous souhaitons prendre un moment pour souligner le chemin parcouru et exprimer notre profonde gratitude envers celles et ceux qui ont contribué à notre succès. Depuis sa création, la fondation a investi plus de 30 M\$ dans l'amélioration des soins de santé et de services sociaux, grâce à la mobilisation et la détermination de la communauté. Merci à tous ceux et celles qui, par leur engagement et leur soutien, participent à tisser l'histoire des années à venir.

Dre Marilyn Simard-Gravel et Stéphanie Morin
Coprésidentes du conseil d'administration



Notre conseil d'administration

La Fondation pour la Santé du Nord de Lanaudière s'appuie sur l'expertise précieuse de ses dirigeants et administrateurs, qui composent son conseil d'administration. Engagés bénévolement, ils veillent à définir les orientations stratégiques en cohérence avec la vision de l'organisation, contribuant ainsi activement à la réalisation de sa mission.

Nos dirigeants

Dre Marilyn Simard-Gravel - Coprésidente
Anesthésiologiste, Centre hospitalier De Lanaudière

Stéphanie Morin - Coprésidente
Consultante

Jérôme Landry - Vice-président
Pharmacien, Pharmacie Proxim Comtois, Landry et Ouellet de Saint-Jean-de-Matha

Hugo Lambert - Trésorier
Chef d'équipe - Analyse financière, Harnois Énergies

Me Marie-Josée Blais - Secrétaire
Notaire, Dunton Rainville

Nos administrateurs

David Hervieux
Président, Devolutions inc.

Dre Dominique Morency
Chirurgienne-oncologue, Centre hospitalier De Lanaudière

Évelyne Neveu
Vice-présidente, Groupe Bélisle

Stéphanie Perreault
Présidente, Alliance ressources humaines

Vincent Denommé
Directeur développement des affaires, Desjardins Entreprises

Andréanne Laliberté-Rhéaume
Directrice du programme jeunesse, CISSS de Lanaudière

Alex Marchand
Copropriétaire, Récurysve Solutions





Mot de la direction générale

Depuis quatre décennies, notre organisation évolue, s'adapte et grandit au rythme des besoins de la communauté. Ce parcours, marqué par l'engagement, la collaboration et l'innovation témoigne de la force de notre communauté, qui est réellement une communauté «tissée serrée». Chaque initiative, chaque projet et chaque partenariat ont été des maillons essentiels dans la construction de notre identité et de notre impact collectif.

2024 a été marquée non seulement par le 40^e anniversaire de la fondation, mais également par le lancement de notre nouvel événement Lumière, une initiative qui incarne parfaitement notre vision de l'effet de communauté et l'importance des liens que nous tissons ensemble. Également, le projet du Pavillon de soins palliatifs et de fin de vie a su démontrer l'engagement de la communauté et l'engouement que les projets peuvent créer au sein de la région. Je suis toujours impressionnée de voir comment notre communauté fait de la responsabilité sociale une valeur fondamentale. C'est réellement une particularité des gens de notre communauté, et même une grande force au nord de Lanaudière: une combinaison de soutien, d'entraide et de détermination. Une force dont nous pouvons tous être fiers.

Maude Malo
Directrice générale

Notre équipe

La permanence de la fondation est une équipe animée d'une grande détermination, où chaque membre met son expertise et son engagement au service de la mission. Ensemble, nous redoublons d'efforts pour maximiser notre impact et faire une réelle différence au sein de la communauté.



Maude Malo
Directrice générale et responsable de la protection des renseignements personnels



Mariève Coderre
Coordonnatrice à la comptabilité et à la direction



Stéphanie Venne
Coordonnatrice aux événements



Janny Mondor
Coordonnatrice des communications



Katherine Moreau
Adjointe administrative



Mathilde Gouin Lamarche
Coordonnatrice au développement philanthropique

Nos précieux ambassadeurs

La fondation a le privilège de compter sur huit ambassadeurs dévoués qui croient fermement en sa vision. Par leur action philanthropique, leur soutien financier ou leur implication bénévole, ils contribuent largement au rayonnement de l'organisation. MERCI!



Joëlle Robert



Bernard Béclair



Alain Chalut



Martin Gaudreault



Roland Granger



Dr Simon Kouz



Claude Lépine



Dr Guy Morand

Nos fidèles bénévoles

Ils sont près d'une soixantaine à donner de leur précieux temps à la fondation. Certains s'impliquent sur le conseil d'administration, d'autres forment les comités organisateurs des événements. Plusieurs se mobilisent chaque année pour soutenir l'organisation de ces événements, tandis que d'autres se chargent des tâches administratives. L'implication bénévole est une excellente façon de contribuer à la mission de la fondation et elle est toute aussi importante que les apports financiers. MERCI aux indispensables bénévoles!



Les projets réalisés

Tout au long de 2024, de nouveaux équipements médicaux sont arrivés en fonction dans les installations du CISSS de Lanaudière et de nouveaux services sont désormais offerts à la population. Il s'agit de projets que la fondation avait accepté de financer dans les dernières années et qui sont finalement mis en place. Maintenant que ces projets sont bel et bien terminés et bénéficient concrètement aux usagers, la fondation a déboursé les coûts qui y sont rattachés, soit un montant totalisant 1 427 946 \$. En voici quelques-uns:

PROJETS RÉALISÉS	SECTEURS
Projet d'art thérapie «Les Impatients»	Santé mentale
Échographies portatives	Pneumologie
Verticalisateurs	7 CHSLD
Détecteurs de veines de ponction veineuse	CLSC Joliette et Urgence
Fauteuils gériatriques de mobilité	CHSLD Piedmont
Colonoscope	Bloc opératoire
Fluoroscopie compacte	Bloc opératoire
Table d'examen	Gériatrie
Chauffe-serviettes	CHSLD St-Donat
Aménagement de la cour	CHSLD Sylvie Lespérance
Fauteuils de chimiothérapie	Oncologie
Fauteuil ergonomique roulant	Soins palliatifs

Les attributions de l'année

En 2024, de nouvelles demandes de financement ont été soumises à la fondation selon les différents besoins sur le territoire. La fondation a accepté et traité 34 demandes, totalisant un investissement de 1 904 527 \$. Ainsi, la fondation s'est engagée à financer ces différents projets afin qu'ils voient le jour dans les prochains mois ou les prochaines années, en fonction de leur nature. En voici quelques-uns:

PROJETS À VENIR	SECTEURS
Service de massothérapie	Oncologie et soins palliatifs
Budget loisirs	Les 12 centres d'hébergement du nord de la région
Moniteur cardiaque avec saturomètre	Pédiatrie
Caméra Gamma CZT	Imagerie médicale
Appareil compact de fluoroscopie	Clinique externe d'orthopédie et de plastie
Aménagement jardin prothétique et extérieur	CHSLD Saint-Jacques
Système d'instruments chirurgicaux motorisés	Clinique du pied diabétique
Casques réfrigérants	Oncologie

Pavillon de soins palliatifs et de fin de vie

En 2024, le projet du Pavillon a franchi d'importantes étapes et progressé de manière significative. Grâce aux efforts concertés de tous les partenaires impliqués, plusieurs étapes ont été atteintes, rapprochant ainsi le projet de sa réalisation complète. Cette avancée témoigne de l'engagement constant envers l'amélioration des infrastructures et des services offerts aux usagers.

La construction du Pavillon, entamée à l'été 2024, va bon train. Le pouvoir de la communauté nous a encore une fois démontré qu'il est possible de réaliser des projets grandioses.



DEPUIS SA CRÉATION, C'EST PLUS DE **30M \$** QUI ONT ÉTÉ INVESTIS EN SANTÉ

dans le nord de Lanaudière. Derrière ce chiffre impressionnant se cachent des milliers d'histoires, des visages reconnaissants, des familles rassurées et des équipes médicales mieux outillées pour accomplir l'impossible. Chaque dollar investi permet l'acquisition d'équipements de pointe qui sauvent des vies ou les améliorent grandement, le réaménagement d'espaces pour offrir confort et dignité, la création de projets humains qui réchauffent le cœur des usagers et du personnel soignant. À quiconque ayant contribué à la fondation, une fois ou cent fois, à petite ou à grande échelle, SINCÈREMENT MERCI.

**Dr Guy Morand, Me André Cantin, M. Gérard R. Douville
et M. Daniel Boulard,**

Votre leadership, votre rigueur et votre sens du bien commun ont permis de créer un espace où la générosité prend tout son sens, où chaque don devient une main tendue, et où chaque projet réalisé est un hommage à votre vision.

Votre volonté de mobiliser la communauté, de soutenir les soins de santé et de faire une différence concrète dans la vie des gens a permis de mettre en place une organisation qui, encore aujourd'hui, joue un rôle essentiel dans le mieux-être des usagers, du personnel et de l'ensemble de notre système de santé au nord de Lanaudière.

Nous vous remercions sincèrement d'avoir cru en ce projet et d'avoir contribué à le rendre possible. Votre contribution demeure une source d'inspiration pour notre équipe, nos partenaires et nos donateurs.

40 ans
D'HISTOIRE

C'est à la fin de 1983 qu'a germé l'idée de créer une fondation. Lors d'une réunion du conseil d'administration du Centre hospitalier régional de Lanaudière (CHRDL), des discussions sur l'acquisition d'un tomodensitomètre axial (CT-scan) pour l'hôpital et la région ont été entamées par le notaire **M^e André Cantin** et **Gérard R. Douville**, directeur général du CHRDL. Toutefois, le conseil d'administration faisait face à un enjeu: le ministère n'était pas prêt à payer la totalité des frais, qui s'élevait à 1M\$. Le CHRDL devrait contribuer pour la somme de 250 000\$. C'est alors que l'idée de créer une fondation hospitalière vit le jour. Le vote de monsieur **Daniel Boulard**, administrateur sur le conseil d'administration du CHRDL, a également été entendu et c'est finalement au mois d'août 1984 que la Fondation présidence du **Dr Guy Morand**, obstétricien-gynécologue au CHRDL.

De nombreuses personnes ont joué un rôle essentiel dans le développement et la pérennité de la fondation. Il serait impossible de toutes les nommer, mais chacune d'elles se reconnaîtra. Votre engagement a fait une réelle différence, et c'est grâce à vous si la fondation peut poursuivre sa mission. Vous ferez toujours partie de ce grand mouvement de générosité et de solidarité qu'est la fondation.



**Fondation
du
CHRDL**

Fondation pour la Santé
du Nord de Lanaudière
CHRDL • CLSC • CHSLD
*Un don pour votre santé...
C'est "don" sensé!*



**Fondation pour la Santé
du Nord de Lanaudière**



De retour en 2024

AGIR
ensemble,
pour l'humain



Grande campagne

Soucieuse de bien remplir sa mission et de continuer d'exercer son rôle bienfaiteur au sein des installations de santé et de services sociaux, la fondation a lancé en 2023 la campagne *Agir ensemble, pour l'humain* qui se conclura en 2026 et permettra d'amasser 4 millions de dollars pour le bien-être de la communauté du nord de Lanaudière.

Nous sommes fiers de vous présenter nos généreux donateurs qui, par leur engagement et leur soutien, contribuent activement au succès de notre Grande Campagne. Leur générosité fait une réelle différence et permet de concrétiser des projets essentiels pour notre mission.

Merci à chacun d'entre eux pour leur précieuse contribution!

Grands bienfaiteurs (100 000 \$ et plus)

A. Chalut auto Itée
Desjardins

Bienfaiteurs (50 000 \$ à 99 999 \$)

Banque Nationale
Devolutions
Fondation Raymond Gaudreault
IA Groupe financier
Ville de Saint-Charles-Borromée

Protecteurs (25 000 \$ à 49 999 \$)

Bernard Malo inc.
Bridgestone
Dany Belleville
Express Mondor
Gestion BGC
Groupe BEI
Groupe Conseil Harvey-Tellier
Harnois Énergies
Les Habitations Bordeleau
Me Luc Ratelle
Nicoletti pneus & mécanique
Qualinet
SIRIUS

Philanthropes (10 000 \$ à 24 999 \$)

Bijouterie P & M Bélanger inc.
Boisvert & Chartrand
Canadian Tire Joliette | Magasin Michel Fréchette
Centre visuel Rawdon
Dessercom
Distribution Paral inc.
Dr Jean-Philippe Blais
Dre Marilyn Simard-Gravel
EBI Environnement
Emmanuel Préville-Ratelle Avocat inc.
Équipe Savignac-Lalonde-Charland Financière Banque Nationale
GMI | Gilles Malo inc.
Kanatrac Centre de services Joliette
Les Entreprises Christian Arbour inc.
Les Entreprises Généreux
Les Fabrications Brandon
Les Terrassements Multi-Paysages inc.
Me Marie-Eveline Préville
Moto Ducharme inc.
Patrick Morin inc.
Pharmacie Comtois, Landry et Ouellet
Placements Durand Lafortune
Plomberie SPEC 360 inc.
Portes Berthier inc.
Ratelle, Ratelle & Associés S.E.N.C.R.L.
Résidence Le Grand Manoir
Trévi
Ventilation Jean Roy inc.
Vincent Perreault Avocat inc.
Ville de Notre-Dame-des-Prairies

*Pour les dons confirmés avant le 31 décembre 2024

Différentes façons de soutenir la fondation

CAMPAGNES ANNUELLES

192 683 \$ amassés via les deux campagnes

Au printemps et à l'automne, la fondation mène des campagnes de publipostage afin de rejoindre directement des milliers de citoyens et d'entreprises de Lanaudière. Une lettre leur est envoyée, expliquant de façon précise l'impact des dons recueillis. Ces campagnes constituent un moyen efficace de mobiliser la communauté en l'incitant à soutenir la fondation par un don unique ou en adhérant à un programme de dons mensuels.

Desjardins

Dans le cadre de la campagne d'automne, chaque don de 50 \$ et plus était doublé par les six caisses Desjardins du centre et du nord de Lanaudière. En étant partenaires de cette campagne, elles ont ainsi remis 30 000 \$ à la fondation. Du fond du cœur, merci aux conseils d'administration et aux directions générales des six caisses participantes d'avoir contribué à cette campagne.

CAMPAGNE AUPRÈS DES USAGERS

15 840 \$ amassés

Les usagers qui ont bénéficié des soins et des services offerts au CHDL reçoivent une communication postale à la suite de leur séjour. Ils ont ainsi la possibilité de témoigner leur reconnaissance au personnel médical en faisant un don à la fondation. Il s'agit également d'une belle façon de rejoindre directement ceux et celles qui pourraient ne pas connaître la fondation et ainsi leur faire découvrir!

PROGRAMME DE DONS PLANIFIÉS

Le don planifié est une action philanthropique réfléchie qui reflète la volonté du donateur tout en tenant compte de ses réalités financières et personnelles. Ce programme permet à un donateur de faire bénéficier la fondation dans le cadre d'un projet de don futur ou immédiat. Don par testament, don d'assurance vie, don en action, don en biens, don via une fiducie, rente dos à dos : ce sont toutes des façons de soutenir la fondation à travers le programme de dons planifiés.

UN SINCÈRE MERCI À NOS MEMBRES DU CERCLE DE L'ARBRE DE VIE :

Succession Yves Bettez	Succession Jacques Gaudet
Succession Jean-Louis Bodevin	Succession Georges-Henri Guilbault
Succession Lise Comtois	Succession Lucille Guilbault
Succession Louiselle Côté	Succession Denise Jodoin
Succession Yvette De Serres	Succession Marthe Lafortune
Succession Gilles Ducharme	Succession Pierrette Lajoie
Succession Félix-Aimé Dulong	Succession Jean Roch
Succession Françoise Fontaine	Succession Louise St-Martin
Succession Marie-Ange Fréchette	Succession Nicole Van Chesteing
Succession Léo Paquet et Irène Gagnon	Succession Maija Vilnitis Galvins

UN SINCÈRE MERCI À NOS DONATEURS QUI ONT CONFIRMÉ UN DON À VENIR PAR TESTAMENT.

Sylvain Adam
Chantal Cimon
Félix-Aimé Dulong
Danielle Harvey
Maude Malo
Caroline Martel
Jacques Pelletier

DONS IN MEMORIAM

8 025 \$ amassés

Lors d'un décès, les familles des défunts ont la possibilité d'appeler aux dons pour la Fondation pour la Santé du Nord de Lanaudière en guise de sympathies. Que ce soit parce que la personne décédée a bénéficié des soins et services du CISSS de Lanaudière ou simplement parce que la mission de la fondation les rejoint, chaque don versé de cette manière est une belle façon de rendre hommage à ceux qui nous ont quittés.

Activités de financement

En 2024, les deux événements-phares de la fondation et la Loterie-Voyages ont été de véritables succès. Tour d'horizon sur ces remarquables éditions !



276 000 \$ amassés

C'est le 16 mars 2024 que se sont réunies près de 80 équipes à la Station touristique Val Saint-Côme. Chaque équipe comptait environ huit membres, et ceux-ci ont dévalé les pentes de ski toute la journée. Pour sa 15^e édition, le défi sportif a permis d'amasser le montant record de 276 000 \$. Tout au long de la journée, les participants et spectateurs ont pu déambuler dans le Village des partenaires au bas des pistes où 28 entreprises animaient un kiosque à leur couleur. La générosité des participants, donateurs et partenaires a permis d'en faire une édition record !

La moitié de la somme amassée a été attribuée dans le Fonds Pier-Luc Morin, entièrement dédié aux installations de la MRC de Matawinie. L'autre moitié a été versée au fonds général de la fondation pour financer divers projets.

Merci généreusement aux partenaires, aux participants et aux donateurs. Merci également à nos partenaires majeurs, Nicoletti pneus & mécanique et Banque Nationale, ainsi qu'à la Station touristique Val Saint-Côme qui accueille l'événement chaque année.

315 000 \$ amassés

Le 10 octobre 2024, 428 participants d'Experiencia se sont rassemblés à l'église de Saint-Félix-de-Valois pour vivre une soirée inoubliable sous la thématique du Día de los Muertos (Fête des Morts). Fidèle à la signature distinctive de cet événement, l'organisation a préservé une fois de plus le mystère: le thème de la soirée est resté secret jusqu'au jour J et le lieu n'a été révélé aux participants que quelques jours auparavant.

Pour cette 8^e édition, un moment fort de la soirée a été la tenue d'un encan spécial, mettant en vedette quatre personnalités locales qui se sont affrontées lors d'une dégustation de sauces piquantes.

Le succès de cette édition n'aurait sans doute pas été le même sans le soutien de nos généreux partenaires majeurs. Desjardins, Le Local Traiteur, Gestion BGC, Metro Bel-air et Climatisation Claude Bédard: MERCI de votre générosité envers la cause.



104 000 \$ amassés pour le nord de Lanaudière

Organisée en collaboration avec la Fondation Santé Sud de Lanaudière pour une cinquième année consécutive, la populaire Loterie-Voyages a permis de recueillir 208 000 \$, répartis équitablement entre les deux fondations.

Au fil de l'année, 31 tirages ont été réalisés, distribuant un total de 88 000 \$ en crédits-voyages. L'enthousiasme des participants a été au rendez-vous, puisque les 1 800 billets mis en circulation ont tous été vendus.

Bon voyage à tous les gagnants et merci à tous les participants !



Fondation pour la Santé
du Nord de Lanaudière



Nouveauté en 2024 !

Lumière est un événement tout neuf, porté par la fondation avec l'objectif de créer une mobilisation et un sentiment de communauté tissée serrée. Tout au long des mois de novembre et décembre, la communauté nord-lanaudoise a été invitée à acheter des lumières sous forme de dons, pour illuminer un sapin majestueux devant le Centre hospitalier De Lanaudière (CHDL). Plusieurs activités organisées par des partenaires ont permis de renforcer l'élan de générosité, en offrant à tous l'opportunité de participer à cette belle initiative.

Le 3 décembre 2024, La Grande illumination a eu lieu. Devant l'entrée principale du CHDL, une foule chaleureuse s'est rassemblée autour du sapin, impatiente de découvrir l'instant magique où celui-ci s'illuminera. Plusieurs kiosques étaient présents afin de distribuer nourriture et boisson aux personnes présentes. L'événement était complètement gratuit et ouvert à tous. Sous les yeux des participants, le sapin a finalement été illuminé de façon grandiose. C'était réellement un moment magique et touchant !

Cette initiative est née du désir sincère de la fondation de rassembler l'ensemble de la communauté autour d'un événement porteur de sens. Elle croit profondément qu'en nous unissant, nous pouvons accomplir des choses remarquables.

Cette première édition a permis de récolter la somme impressionnante de 45 500 \$, un montant qui servira à revitaliser la salle d'attente de la clinique externe de pédiatrie du CHDL, offrant ainsi un environnement plus chaleureux et accueillant pour les enfants et leurs familles.





Activités organisées par les partenaires

Chaque année, plusieurs personnes et organisations décident, de leur propre chef, de mettre sur pied des collectes de fonds au profit de la fondation. C'est un véritable privilège d'être choisie par autant de gens qui croient en la mission de la fondation et qui désirent faire une réelle différence dans les services de santé offerts chez eux. Voici les belles initiatives de 2024 :

- Omnium de golf André-Chalut : 110 444 \$
- Berce-O-Thon - Club optimiste de Sainte-Béatrix : 32 500 \$
- Campagne Biscuits Sourire de Tim Hortons dans les succursales de François Robillard : 20 357,91 \$
- Tournoi de golf de la Fondation Raymond-Gaudreault : 20 000 \$
- Tournoi de golf Jean-François Lafrance : 20 000 \$
- Opération Enfant Soleil : 20 000 \$
- Grand McDon dans les McDonald's de la famille Harvey : 16 653 \$
- Spectacle de Mimi & Cie : 10 000 \$
- Tournoi de golf Express Mondor : 10 000 \$
- Rire pour mieux dormir : 8 060,14 \$
- Quillothon organisé par Jonathan et Daniel Beauchamp : 5 700 \$
- Serveurs d'un soir - Restaurant le CA resto traiteur : 4 241 \$
- Participation de Josiane Aubuchon à l'émission Le Tricheur : 3 100 \$
- Lifeline - redevance par abonnement : 1 735 \$
- Mon premier chapeau - Souris mini : 587 \$
- Dons aux caisses - CHDL : 545 \$
- Fête de la famille du Centre d'hébergement Parphilia-Ferland : 408 \$
- Vente de bougies - Jardins Arômes et Saveurs : 200 \$
- Brunch des Chevaliers de Colomb de Saint-Charles-Borromée : 200 \$

Ce sont près de 285 000 \$ qui ont été amassés au profit de la fondation par des entreprises et individus de cœur tout au long de l'année! Bravo et merci au nom de la communauté qui en bénéficie, vous faites une réelle différence!

Initiatives généreuses

La fondation est également témoin d'élan de générosité qui apportent du réconfort aux usagers hospitalisés. Ces gestes bienveillants créent de véritables moments de bonheur, enrichissant leur séjour au sein des installations du CISSS.

L'équipe de Re/Max Prestige a apporté du réconfort aux enfants hospitalisés lors de la journée de la Saint-Valentin en leur remettant des peluches aux couleurs de l'entreprise. Ces précieux moments de bonheur ont eu lieu à la Clinique externe de pédiatrie et à l'unité pédiatrique du CHDL, où sourires et émotions étaient au rendez-vous.

Un immense merci à ce partenaire engagé pour cette belle initiative, chaleureusement appréciée.



En octobre, Les Tuques de l'espoir a offert des sacs-cadeaux aux usagers en traitement d'hémato-oncologie au CHDL. Cet organisme de charité, initialement lancé par Nancy Thibodeau, souhaite apporter un soutien aux patients qui suivent des traitements en oncologie. Ayant elle-même vécu cette réalité, elle les comprend bien. Ces sacs contiennent, entre autres, une tuque et un cache-cou qu'elle a confectionnés avec soin, dans l'espoir d'apporter un peu de réconfort aux patients traversant des épreuves difficiles. Les sacs contiennent également des items soigneusement choisis par madame France Gibouleau, présidente du Cercle des fermières de Saint-Roch-de-l'Achigan. Félicitations pour cette belle initiative et surtout, un immense MERCI!

RAPPORT DE L'AUDITEUR INDÉPENDANT SUR LES ÉTATS FINANCIERS RÉSUMÉS

À l'attention des membres du conseil d'administration de la
FONDATION POUR LA SANTÉ DU NORD DE LANAUDIÈRE

Opinion

Les états financiers résumés, qui comprennent le bilan résumé au 31 décembre 2024, et les états résumés des résultats et évolution de l'actif net et des flux de trésorerie pour l'exercice terminé à cette date, sont tirés des états financiers audités de la FONDATION POUR LA SANTÉ DU NORD DE LANAUDIÈRE (l'« organisme ») pour l'exercice terminé le 31 décembre 2024. Nous avons exprimé une opinion avec réserve sur ces états financiers dans notre rapport daté du 6 mai 2025.

À notre avis, les états financiers résumés ci-joints constituent un résumé fidèle des états financiers audités. Cependant, les états financiers résumés comportent une anomalie équivalente à celle des états financiers audités de la Fondation pour l'exercice terminé le 31 décembre 2024.

États financiers résumés

Les états financiers résumés ne contiennent pas toutes les informations requises par les normes comptables canadiennes pour les organismes sans but lucratif utilisées pour la préparation des états financiers audités de l'organisme. La lecture des états financiers résumés et du rapport de l'auditeur sur ceux-ci ne saurait par conséquent se substituer à la lecture des états financiers audités et du rapport de l'auditeur sur ces derniers.

Les états financiers audités et notre rapport sur ces états

Nous avons exprimé une opinion avec réserve sur les états financiers audités dans notre rapport daté du 6 mai 2025. Notre opinion avec réserve était fondée sur le fait que, comme c'est le cas dans de nombreux organismes de bienfaisance, l'organisme tire ses produits de dons sur lesquels il n'est pas possible d'auditer l'intégralité de façon satisfaisante. Par conséquent, notre audit de ces produits s'est limité aux montants comptabilisés dans les comptes de l'organisme et nous n'avons pu déterminer si certains redressements auraient dû être apportés aux montants des dons reçus, de l'excédent des produits sur les charges, des flux de trésorerie liés aux activités de fonctionnement pour les exercices terminés le 31 décembre 2024 et le 31 décembre 2023, de l'actif à court terme au 31 décembre 2024 et au 31 décembre 2023, des actifs nets au 1er janvier et 31 décembre 2024 et 2023. Nous avons exprimé par conséquent une opinion d'audit avec réserve sur les états financiers de l'exercice terminé le 31 décembre 2024, en raison des incidences possibles de cette limitation de l'étendue des travaux.

Responsabilité de la direction à l'égard des états financiers résumés

La direction est responsable de la préparation des états financiers résumés.

Responsabilité de l'auditeur

Notre responsabilité consiste à exprimer une opinion indiquant si les états financiers résumés constituent un résumé fidèle des états financiers audités, sur la base des procédures que nous avons mises en œuvre conformément à la Norme canadienne d'audit (NCA) 810, Missions visant la délivrance d'un rapport sur des états financiers résumés.

Boisvert & Chartrand, sncrl

Société de comptables professionnels agréés

Par Simon Fafard, CPA auditeur

Joliette, le 6 mai 2025

FONDATION POUR LA SANTÉ DU NORD DE LANAUDIÈRE
RÉSULTATS ET ÉVOLUTION DE L'ACTIF NET RÉSUMÉS
EXERCICE TERMINÉ LE 31 DÉCEMBRE 2024

	Fonds d'administration \$	Fonds affectés \$	Fonds des activités \$	Fonds de capitalisation \$	Fonds de dotation \$	Total 2024 \$	Total 2023 \$
Produits							
Dons	-	975 270	-	-	-	975 270	1 120 955
Activités-bénéfice	-	-	1 008 152	-	-	1 008 152	809 594
Subventions	7 274	-	-	-	-	7 274	665
Revenus de placements	-	395 717	-	61 960	11 293	468 970	443 883
Gain sur cession de placements	-	122 446	-	3 653	-	126 099	-
Variation de la juste valeur des actifs financiers évalués à la juste valeur	-	853 052	-	-	-	853 052	648 979
	<u>7 274</u>	<u>2 346 485</u>	<u>1 008 152</u>	<u>65 613</u>	<u>11 293</u>	<u>3 438 817</u>	<u>3 024 076</u>
Charges							
Activités-bénéfice	-	-	253 903	-	-	253 903	272 971
Charges d'exploitation	609 284	61 247	-	-	-	670 531	615 302
Perte sur cession de placements	-	-	-	-	-	-	69 983
	<u>609 284</u>	<u>61 247</u>	<u>253 903</u>	<u>-</u>	<u>-</u>	<u>924 434</u>	<u>958 256</u>
Excédent (insuffisance) des produits sur les charges avant les dons au CISSS de Lanaudière	(602 010)	2 285 238	754 249	65 613	11 293	2 514 383	2 065 820
Dons au CISSS de Lanaudière	-	(1 427 030)	-	-	-	(1 427 030)	(2 032 036)
Excédent des produits sur les charges	<u>(602 010)</u>	<u>858 208</u>	<u>754 249</u>	<u>65 613</u>	<u>11 293</u>	<u>1 087 353</u>	<u>33 784</u>
Virements interfonds	602 010	229 145	(754 249)	(65 613)	(11 293)	-	-
Solde au début	-	11 929 185	-	1 000 000	365 200	13 294 385	13 260 601
Solde à la fin	-	<u>13 016 538</u>	-	<u>1 000 000</u>	<u>365 200</u>	<u>14 381 738</u>	<u>13 294 385</u>

FONDATION POUR LA SANTÉ DU NORD DE LANAUDIÈRE
BILAN RÉSUMÉ
EXERCICE TERMINÉ LE 31 DÉCEMBRE 2024

	Fonds d'administration \$	Fonds affectés \$	Fonds des activités \$	Fonds de capitalisation \$	Fonds de dotation \$	Total 2024 \$	Total 2023 \$
ACTIF							
ACTIF À COURT TERME	407 608	9 477 130	56 407	161 615	266 321	10 369 081	2 869 920
PLACEMENTS À LA JUSTE VALEUR	-	10 593 086	-	838 385	108 441	11 539 912	10 610 823
IMMOBILISATIONS CORPORELLES	-	-	30 047	-	-	30 047	-
	<u>407 608</u>	<u>20 070 216</u>	<u>86 454</u>	<u>1 000 000</u>	<u>374 762</u>	<u>21 939 040</u>	<u>13 480 743</u>
PASSIF							
PASSIF À COURT TERME	407 608	7 053 678	86 454	-	9 562	7 557 302	186 358
ACTIF NET							
Grevé d'affectations d'origine :							
Externe	-	-	-	-	365 200	365 200	365 200
Interne	-	-	-	1 000 000	-	1 000 000	1 000 000
Fonds dédiés	-	6 000 369	-	-	-	6 000 369	5 376 228
Fonds non dédié	-	7 016 169	-	-	-	7 016 169	6 552 957
	-	<u>13 016 538</u>	-	<u>1 000 000</u>	<u>365 200</u>	<u>14 381 738</u>	<u>13 294 385</u>
	<u>407 608</u>	<u>20 070 216</u>	<u>86 454</u>	<u>1 000 000</u>	<u>374 762</u>	<u>21 939 040</u>	<u>13 480 743</u>

AU NOM DU CONSEIL,

Stéphanie Morin
Administrateur

Hugo Lambert
Administrateur

* États financiers complets disponibles sur demande.

FONDATION POUR LA SANTÉ DU NORD DE LANAUDIÈRE
FLUX DE TRÉSORERIE RÉSUMÉS
EXERCICE TERMINÉ LE 31 DÉCEMBRE 2024

	2024 \$	2023 \$
ACTIVITÉS D'EXPLOITATION		
Excédent (insuffisance) des produits sur les charges	1 087 353	33 784
Éléments n'affectant pas la trésorerie	<u>(978 641)</u>	<u>(578 996)</u>
	108 712	(545 212)
Variation nette des éléments hors caisse du fonds de roulement	<u>2 041 504</u>	<u>111 576</u>
	<u>2 150 216</u>	<u>(433 636)</u>
ACTIVITÉS D'INVESTISSEMENT	<u>(380 783)</u>	<u>387 297</u>
VARIATION NETTE DE LA TRÉSORERIE ET DES ÉQUIVALENTS DE TRÉSORERIE	<u>1 769 433</u>	<u>(46 339)</u>
TRÉSORERIE ET ÉQUIVALENTS DE TRÉSORERIE AU DÉBUT	<u>1 589 937</u>	<u>1 636 276</u>
TRÉSORERIE ET ÉQUIVALENTS DE TRÉSORERIE À LA FIN	<u>3 359 370</u>	<u>1 589 937</u>
CONSTITUTION DE LA TRÉSORERIE ET DES ÉQUIVALENTS DE TRÉSORERIE		
Encaisse	2 806 405	733 869
Encaisse à intérêts variables	552 965	856 068
	<u>3 359 370</u>	<u>1 589 937</u>

* États financiers complets disponibles sur demande.



**Fondation pour la Santé
du Nord de Lanaudière**

1000, boulevard Sainte-Anne, local RC-A-60
Saint-Charles-Borromée (Québec) J6E 6J2

☎ 450 759-8222, poste 2721

✉ info@votrefondation.org

🌐 www.votrefondation.org

No enregistrement: 101835163 RR0001
Suivez-nous sur nos différentes plateformes!

